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【司 会】 皆川建五ＳＡＡ 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 能登剛史委員 

・ 国 歌 「君が代」 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「奉仕の理想」 

 

【那須野幸作会長挨拶】   

  

ロータリーは参加しなければ何にも解りません、一

度は周年事業に出席なされては如何なもんでしょうか。

６／２、万代ＲＣ２０周年、友好クラブ沼田中央クラブ 

２４名、ハワイからホノルルサンライズＲＣ７名、東ＲＣ

は１０名、総勢２５０名の方々が参加、大変賑わい、と

ても良かったと思います。 

当、新潟東クラブの６０周年、式典のやり方を大胆

に変えてみては如何なものでしょうか。例えば、会長

の挨拶と来賓代表の挨拶、２名だけ。挨拶が多すぎま

すので、この度５番目の来賓挨拶は殆んど重複すると

ころが多く、困っておられました。聞いている人も、正

直うんざりで、もういいんじゃない。名刺交換会と銘打

って４５分間、立食に、それから椅子を出して食事会と

言うのは如何なものでしょうか。祝いの舞だけ、古町

芸妓をゆっくり堪能して頂ければ心に残る素晴らしい

思い出となることでしょう。 

１１日、高崎北ＲＣ友好２０周年記念行事に参加して

きます。ゴルフ参加者は６名、何か一抹の寂しさを感

じられ、今後どのようにして継続されて行かれるのか

一つの課題と思われます。 

最近、会長の挨拶がながいと一部の方がおっしゃっ

ておられますので、今日は最短で終わりますので志

田エレクト、水本次期幹事に、何も差し上げるものは

ございませんが、時間をたっぷりプレゼント致します

のでお納め下さい。 

 

【ゲスト紹介】 

◇ゲスト 

リトルリーグ新潟ブロック理事長：小林さん 

  

【贈 呈】 

＜社会奉仕委員会：水本直弥さん＞ 

リトルリーグへの支援金贈呈 

  

 

【挨 拶】 

◇紹介：米山カウンセラー 本間健一郎さん 

 

 

＜米山奨学生：グェン・ティ・トゥイ・ガーさん＞ 

  

 

【お祝い】 

＜親睦委員会：能登剛史委員＞ 

 

◇会員の誕生日 

保苅玲子さん、井上陽一さん、栗山 清さん、 

長坂正人さん、野崎裕さん、山田克明さん 

 

◇会員の配偶者の誕生日 

斎藤稔さんご夫人 

 

【報 告】 

＜社会奉仕委員会：高橋英樹副委員長＞ 

 



          

 

 

のんぴーり青山今週と来週で受付です。 

 

＜高崎北友好クラブ：高橋英樹さん＞ 

６／１１の２０周年記念式典、１３名参加します。 

 

＜新風会：佐藤真介感じ＞ 

 

６／１５第二回新風会はまだ参加ＯＫですので、ぜひ

ご応募ください。 

 

＜ニコニコＢＯＸ委員会：小川英朗委員長＞ 

 
那須野幸作さん・近藤彰さん 

本日最後の理事会が終了しました。５分で終わり

ました。一年間、無事平穏に終わりました？いや

後３回あります。最後まで気を抜かず頑張りま

す。 

伊藤洋さん 

リトルリーグ新潟ブロック小林理事長をお迎えし

て。 

保科義則さん 

寒いつゆの年のような気がします。農作業気を

付けるつもりです。 

 

片山政博さん 

ついに本格自転車を購入しました。色は黄色。こ

れまた乗るよりながめている時間が多くなりそう

…。うれしくてニコニコしました。 

野崎裕さん 

明日のサイクリング同好会のツーリング、天気が

晴れますように！新車ですから…。 

井上陽一さん 

会員の皆様、一年間ニコニコにご協力頂きありが

とうございました。あと数回ありますが、よろしく

お願いします。 

水本孝夫さん 

昨日ある会のゴルフコンペがあり、かくしホール

にめぐまれ優勝させて頂きましたので。 

 

＜河崎良昭さんより＞ 

  

当クラブ４０周年の時に１，８０３円の寄付を行いまし

たベトナムの小学校に、新潟東ＲＣの名前が入りまし

た。 

 

◇･･･本日の出席率 ７９．６３％ 

２週間前メークアップ後  ９２．４５％･･･◇ 
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【会員スピーチ】 

「次年度について」 

次年度会長：志田常弘さん 

  
 

次年度幹事：水本直弥さん 

  

 

次週６月１４日例会は、卓話 

「絵画制作の楽しみ」 画家猪爪彦一さんです 


